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	Abstract: 	Android Smartphones werden stetig beliebter. Die Kommunikation zwischen diesen Smartphones läuft ausschließlich kabellos. Und kabellose Verbindungen können leicht durch externe Störquellen behindert werden. Es wäre also wünschenswert, eine Möglichkeit zu haben, effizient kommunizieren zu können, auch wenn mal das eine oder andere Paket verloren geht. Das Ziel dieser Bachelorarbeit ist es, eine Applikation für Android Smartphones zu schreiben, die mit Hilfe der Fountain Codes Daten effizient an mehrere Empfänger gleichzeitig verschicken kann. Fountain Codes bieten eine spezielle Kodierungsart, die es ermöglicht, Packetverluste zu kompensieren und sind daher ideal für kabellose Verbindungen.

Android Smartphones keep getting more popular. The communication between these smartphones is exclusively done wirelessly. Wireless connections can easily be disturbed by external sources. That is why it would be beneficial to have a possibility to efficiently communicate with other smartphones even though some packets might get lost. The goal of this bachelor thesis is to implement an application for Android Smartphones, which distributes files to multiple recipients using the Fountain Codes.
Fountain Codes offer a special coding scheme which makes it possible to compensate packet losses. Therefore, they are ideal for wireless communication.
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